

ADDRESS

Minimalisir Risiko Banjir, Babinsa Kawal Pembangunan Saluran Air

Arif Rido - SURABAYA.ADDRESS.CO.ID

May 6, 2024 - 10:56



SURABAYA, Senin (06/05/24) - Sebagai upaya untuk mengatasi masalah drainase dan meminimalisir risiko banjir di musim hujan, Serda Andi G Babinsa dari Koramil 0831/04 Sukolilo melaksanakan kegiatan pemantauan pembangunan saluran air dan paving di RT 04 RW 03 Kelurahan Manyar Sabrangan, Kecamatan Mulyorejo, senin (05/05/2024)

Kegiatan pemantauan ini dilakukan untuk memastikan kelancaran dan kualitas pembangunan saluran air dan paving yang sedang berlangsung di wilayah tersebut. Serda Andi G memastikan bahwa pembangunan dilakukan sesuai dengan standar yang telah ditentukan, sehingga dapat memberikan manfaat yang maksimal bagi masyarakat setempat.

Saluran air yang dibangun di RT 04 RW 03 Kelurahan Manyar Sabrangan ini bertujuan untuk mengatasi masalah drainase dan meminimalisir risiko banjir di musim hujan. Dengan adanya saluran air yang baik, diharapkan air hujan dapat mengalir dengan lancar dan tidak menyebabkan genangan air di sekitar permukiman warga.

Selain itu, kegiatan pemantauan juga dilakukan terhadap pembangunan paving di wilayah tersebut. Paving atau pengecoran jalan di RT 04 RW 03 Kelurahan Manyar Sabrangan bertujuan untuk meningkatkan aksesibilitas dan kenyamanan bagi warga setempat. Dengan adanya jalan yang baik, masyarakat dapat lebih mudah beraktivitas dan menghindari kerusakan pada kendaraan.

Serda Andi G sebagai Babinsa berperan aktif dalam memantau dan memberikan dukungan kepada masyarakat dalam setiap kegiatan pembangunan. Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih baik dan nyaman bagi warga Manyar Sabrangan.

Pembangunan saluran air dan paving di RT 04 RW 03 Kelurahan Manyar Sabrangan ini merupakan upaya pemerintah dalam meningkatkan infrastruktur di wilayah Surabaya. Diharapkan, dengan adanya infrastruktur yang baik, kualitas hidup masyarakat dapat meningkat dan pertumbuhan ekonomi dapat terjadi secara berkelanjutan.